

COMUNICADO

[No. 26 18/09/2020]

www.acolfutpro.org

EN CUALQUIER DECISIÓN QUE ADOPTE LA DIMAYOR DEBE PRIMAR LA SALUD DE LOS FUTBOLISTAS

La Asociación Colombiana de Futbolistas Profesionales ACOFUTPRO manifiesta su preocupación por el riesgo de contagio por Covid-19 al que se están exponiendo los futbolistas, sus familias y todas las personas relacionadas con las actividades necesarias para el desarrollo de las competencias del fútbol profesional.

A pesar de la solicitud del Club Deportes Tolima de aplazar el partido de este viernes contra el Atlético Nacional, la Dimayor no lo permitió expresando en su comunicado que el club **"bajó el número de contagiados a 7 jugadores, teniendo a su disposición 22 futbolistas para cumplir con el compromiso"**. ¿Será que con eso el riesgo de contagio desaparece?

Sobre este particular el Club Deportes Tolima expresó su inconformidad frente a la determinación de la Dimayor por no aplazar el partido, dándole prioridad al cumplimiento del calendario y los compromisos del contrato de televisión por encima de la protección de la salud de los protagonistas y de todo el entorno del fútbol.

La posición de la Dimayor no es consecuente porque, en una situación similar, sí tomó la decisión de aplazar el partido del Torneo de Ascenso entre Unión Magdalena y el Bogotá F.C. que tenía transmisión por la televisión, argumentando que **"...para la DIMAYOR es prioridad el estado de salud y la preservación de la misma en los protagonistas. Por lo tanto, la gerencia deportiva de la entidad decidió modificar la fecha del compromiso"**.

Lo que solicitamos a la Dimayor es que se ejerza un control más estricto sobre los clubes para que se realicen las pruebas de detección del Covid-19 con la debida antelación y se verifiquen los resultados negativos antes de que se desplacen para cumplir sus compromisos. Es indispensable controlar la calidad de las pruebas y de los laboratorios donde se realicen para que ofrezcan confiabilidad en los resultados.

Solicitamos a la Dimayor que, cuando se presenten situaciones que puedan generar duda o riesgo sobre la salud de los futbolistas y de su entorno, tenga más flexibilidad a la hora de reprogramar los partidos y que no se privilegien los intereses comerciales por encima de la preservación de la salud y la integridad de los protagonistas.